



Puebla y Nuevo León, en amarillo

Tamaulipas está otra vez en semáforo rojo

EN LA ÚLTIMA semana se registran 4 mil 671 contagios y 16 decesos en la entidad; en Guerrero reducen aforo a 80% en espacios cerrados y a 90% en áreas abiertas



• Por Daniela Gómez
mexico@razon.com.mx

Tamaulipas se convirtió en la primera de las 32 entidades del país en regresar al semáforo epidemiológico rojo debido al incremento en los contagios por Covid-19 registrado en la última semana.

A través de un comunicado, la Secretaría de Salud del estado anunció el cambio de naranja a rojo, luego que desde el pasado 4 de julio se ha registrado un aumento importante en los casos positivos, al grado de que varios días se ha rebasado la cifra de 800.

En la semana del 10 al 17 de este mes se tuvo un acumulado de cuatro mil 671 contagios y 16 defunciones, una cifra similar a la registrada en las anteriores olas de la pandemia, lo que llevó a las autoridades sanitarias a tomar la decisión de regresar al semáforo rojo.

La secretaria de Salud de Tamaulipas, Gloria Molina Gamboa, hizo un llamado a la población a no bajar la guardia y a no confiarse, "ya que todo es Covid-19 hasta que se demuestre lo contrario".

La funcionaria pidió a los tamaulipecos reforzar acciones como utilizar el cubre-

El país empieza a cambiar de color

Aunque Morelos se encuentra en verde, ocho de sus municipios están en rojo por el alto nivel de contagios



Fuente: Secretarías de Salud estatales

14

Días permaneció Tamaulipas con el semáforo en color naranja

12

Municipios de Querétaro están en rojo

bocas correctamente, lavarse las manos, respetar la sana distancia, lavar y desinfectar objetos y superficies de uso común para protegerse del virus que causa esta enfermedad y de otras, dijo, como la hepatitis aguda grave o la viruela del mono.

Sin embargo, Tamaulipas no es la única entidad que presenta niveles altos en casos positivos de Covid-19, ya que la Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) reportó ayer que 12 de los 18 municipios del estado se encuentran en semáforo rojo, mientras que cuatro están en color naranja y los otros dos en amarillo.

Por otra parte, Puebla y Nuevo León son las dos únicas entidades que hasta el momento han regresado al semáforo amarillo debido a la quinta ola de Covid-19, mientras que el resto de las entidades sigue en verde.

Pero aunque Morelos se encuentra en ese color, sólo siete de sus 36 municipios presentan un nivel bajo de riesgo. Según el

último reporte de la Secretaría de Salud estatal, nueve demarcaciones están en rojo, cuatro en naranja y el resto en amarillo.

En San Luis Potosí se dio a conocer que por quinto día consecutivo se registraron más de mil casos de Covid-19, pero aún así se mantiene en semáforo verde.

En tanto, el gobierno de Chihuahua decretó el uso obligatorio de cubrebocas, luego de que en las últimas dos semanas se confirmaron seis mil 642 contagios.

De esta manera, Chihuahua se sumó a Nuevo León, Durango, San Luis Potosí, Puebla, Morelos, Guerrero, Nayarit, Tamaulipas, Veracruz y Zacatecas, en donde esta medida volvió a estar vigente tanto en espacios abiertos como cerrados.

En Guerrero, la Secretaría de Salud del estado estableció que el aforo permitido en espacios cerrados y abiertos será de 80 y 90 por ciento respectivamente.

EL DATO

EL INSTITUTO de Métricas y Evaluación de la Salud de la Universidad de Washington proyecta que para el 1 de octubre habrá diez mil 114 decesos por Covid-19 en Querétaro.